

### **Entstehung und Entwicklung der Weitenunger Schachjugend:**

- Spieler der heutigen 3. Mannschaften sind ausschließlich Grundschüler aus der Leiberstunger Schulschachgruppe seit Gründung 2008
- Erster Kurs im Oktober 2008 mit bis zu 16 Kindern
- Davon sind heute noch 7 aktiv und inzwischen Mitglied im Schachclub Weitenung
- Zur Zeit Schulschachunterricht in der Grundschule Leiberstung in 2 Gruppen mit jeweils 6 Kindern durch Marcus Metz und in der Grundschule in Weitenung durch Bruno Reck mit 8-10 Kindern

### **Entwicklung der Jugendspieler der 3. Mannschaft**

**(Angelo Vukojevic geb. 1999, Jan Straub geb. 1999, Stefan Eckerle geb. 2000, Lucas Metz geb. 2002):**

- Erster Schachunterricht Oktober 2008
- Erste Turniere ab Frühjahr 2009
- Regelmäßige Schulschachvergleichskämpfe zwischen den Leiberstunger und Weitenunger Kindern
- Erstes überregionales Turnier nach einem Jahr beim Jugend-Grand Prix in Oberkirch am 3.10.2009
- Bereits bei der 2. Turnierteilnahme am 8.11.2009 in Appenweiler erste Turnierfolge. Lucas Metz wurde Sieger U8 und Angelo Vukojevic wurde 2. bei U10
- In gleicher Besetzung wie heutige 3. Mannschaft trat man für Leiberstung bei den mittelbadischen Grundschulmeisterschaften an und gewann im Januar 2010 die Vorrunde und scheiterte im Bezirksentscheid nur denkbar knapp als zweiter mit einem halben Brettpunkt Abstand an der Qualifikation für das Oberschulamtsfinale (14. Januar 2010)
- Es folgten weitere Erfolge beim Ettlinger Jugendopen am 20.2.2010, der Weitenunger Grundschulmeisterschaften und den offenen Jugendquartalsturnieren in Baden-Baden.
- Am 10. Juli 2010 zunächst Titel als beste Grundschule beim Grundschulschachturnier in Baden-Baden unter insgesamt 14 Grundschulen.
- Höhepunkt war jedoch der 6. Platz beim Baden-Württembergischen Schulschachpokal 2010 in Neckarsulm an 23.7.2010. (siehe BT Bericht vom 29.7.2010)

Danach verteilten sich die 4 Spieler auf 4 Schulen. Realschule Sinzheim, Windeck-Gymnasium Bühl, Länderschule in Sasbach und Lucas Metz als jüngster Spieler noch ein Jahr auf der Grundschule in Leiberstung.

Als 3. Mannschaft des Schachclub Weitenung spielen sie jedoch weiter und wurden in der Saison 2010/2011 Vizemeister der Kreisklasse IV.